

27.11.2015 - 15:00 Uhr

Viktor Baumeler nommé nouveau président de la SSR

Bern (ots) -

Berne, le 27 novembre 2015. L'Assemblée des délégués de la SSR a nommé aujourd'hui Viktor Baumeler président de la SSR jusqu'en 2017 au plus tard et reconduit Lucy Küng et Regula Bühler Fecker dans leurs fonctions de membres du Conseil d'administration pour la période administrative 2016-2019. Les délégués ont approuvé à l'unanimité l'allocation des moyens 2016, qui tient compte des directives du programme d'économies de la SSR. Plusieurs membres du Conseil d'administration et de l'Assemblée des délégués quittent leurs fonctions au terme de la période administrative.

L'Assemblée des délégués a nommé (33 oui, 3 non) Viktor Baumeler nouveau président de la SSR avec effet immédiat, jusqu'en 2017 au plus tard.

La haute direction stratégique de la SSR placée entre des mains expertes. Compte tenu du peu de temps à disposition depuis le départ de Raymond Loretan à l'été 2015, l'Assemblée des délégués n'a pas pu proposer de solution définitive pour assurer sa succession à la tête du Conseil d'administration. Viktor Baumeler est disposé à assumer cette fonction jusqu'en 2017 au plus tard pour assurer la continuité, jusqu'à ce qu'une solution définitive soit trouvée. La haute direction stratégique de la SSR est donc placée entre des mains expertes. Cela est d'autant plus important dans les mois à venir en raison de la mise en oeuvre du programme d'économies et du débat programmé sur le mandat de service public.

Originaire de Lucerne, Viktor Baumeler pourra mettre à profit ses grandes compétences et sa large expérience à ce poste. Président de la société régionale SRG Deutschschweiz de 2008 à 2015, il est membre du Conseil d'administration de la SSR depuis huit ans et a assumé les fonctions de vice-président de 2012 à juin 2015. Depuis cette date, il dirige le Conseil d'administration par intérim. En sa qualité de membre du Conseil d'administration et de président de SRG Deutschschweiz, il a participé à la transformation de l'Association et de l'entreprise.

Les délégués ont reconduit Lucy Küng et Regula Bühler Fecker dans leurs fonctions à la grande majorité des voix pour la période administrative 2016-2019.

Allocation de moyens aux sociétés régionales 2016

Par ailleurs, l'Assemblée des délégués a accordé un montant de près de 6,75 millions de francs aux sociétés régionales en 2016. Les domaines directement subordonnés au Conseil d'administration (sociétés régionales, Secrétariat central et Révision interne) participent au programme d'économies de la SSR dans la même mesure que les unités d'entreprise. Les moyens alloués serviront à financer les organes de l'Association, les conseils du public, les organes de médiation et les activités de l'Association dédiées à la société civile dans l'ensemble des cantons.

⌘ Départs au terme de la période administrative 2012-2015 L'Assemblée des délégués du 27 novembre 2015 a marqué la fin de la période administrative 2012-2015. Elle a rendu hommage aux membres du Conseil d'administration et aux délégués suivants, en les remerciant pour le travail considérable qu'ils ont accompli en faveur de l'Association et de l'entreprise SSR:

Raymond Loretan, président, 2012-2015

Hans Lauri, membre du Conseil d'administration 2008-2015 Peter Flury, délégué SRG.D 2007-2015 Robert Gamma, délégué SRG.D 2007-2015 Christine Hatz, déléguée SRG.D 2007-2015 Dorette Kaufmann, déléguée SRG.D 2012-2015 Arthur Oehler, délégué SRG.D 2007-2015 Jean-Marie Cleusix, délégué RTSR 2008-2015 Martine Flühmann, déléguée RTSR 2007-2015 Renato Soldini, délégué CORSI 2008-2015

L'Assemblée des délégués a en outre pris congé de Kurt Nüssli, secrétaire régional de SRG Deutschschweiz, parti à la retraite après avoir consacré 28 ans à l'Association SSR.

Contact:

Communication d'entreprise SRG SSR
Daniel Steiner, porte-parole, 079 827 00 66